



OXFORD TEST OF ENGLISH

Certification



COLEGIO
AKROS

Oxford Test of English (OTE)

Show your ability to communicate in real-world English.

El inglés es una llave que permite a nuestros estudiantes expandir su pensamiento y conectar con oportunidades globales. Por ello, implementamos el **Oxford Test of English**, una certificación de alto estándar desarrollada por **Oxford University Press** y reconocida por más de 400 instituciones a nivel mundial.

¿Por qué elegimos la certificación Oxford?

Nuestra formación busca que cada estudiante alcance una fluidez natural y segura. El Colegio Akros es un **Authorized Test Center** oficial, lo que nos permite ofrecer el OTE en un ambiente familiar y seguro para nuestros estudiantes.

Elegimos este instrumento por tres razones fundamentales:

Adaptabilidad	Es un examen que se ajusta dinámicamente al nivel de cada estudiante mientras avanza. Esto permite una evaluación más precisa, justa y centrada en lo que el estudiante sí es capaz de hacer.
Vigencia para toda la vida	El certificado obtenido no tiene fecha de caducidad, convirtiéndose en una credencial permanente para su futuro académico y profesional.
Evaluación Integral	A diferencia de otros exámenes, el OTE mide la capacidad de comunicarse en contextos del mundo real, evaluando las cuatro habilidades clave: <i>Reading, Writing, Listening</i> y <i>Speaking</i> .

Un puente hacia la Educación Superior

Los estudiantes pueden presentar su certificado en las principales universidades de nuestro país, como la Pontificia Universidad Católica de Chile, Universidad de Chile (Ingeniería), Universidad de Santiago, Universidad del Desarrollo, Universidad de los Andes, entre otras. Dependiendo de los requisitos de cada carrera, esta certificación permite a nuestros egresados eximirse de niveles de inglés, dándoles una ventaja competitiva desde el primer día de universidad.

Excelencia que nos enorgullece Resultados 2024-2025

100% de Certificación

Por dos años consecutivos, desde su primera implementación, la totalidad de nuestros estudiantes que rindieron el examen lograron certificarse exitosamente. Más del 80% de los alumnos alcanzó el nivel B2, el estándar más alto otorgado por esta evaluación, mientras que el resto obtuvo un sólido nivel B1.

Estos logros no son solo cifras; son la prueba de que nuestros alumnos están preparados para liderar su propio camino en cualquier lugar del mundo. **Un resultado B2 indica que el estudiante puede comunicarse en inglés con seguridad, autonomía y confianza, tanto en contextos académicos como cotidianos.**

El examen se realiza 100% en línea en las dependencias del colegio. Los resultados certifican los niveles A2, B1 y B2 del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas MCER, lo que permite interpretar el desempeño de los estudiantes según estándares internacionales de competencia lingüística.

[Revisa aquí la página de Oxford Test of English](#)

[Revisa aquí los países e instituciones que reconocen el Oxford Test of English](#)

